
総合戦略課  総合計画策定事業

観光課  サイクルツーリズム
事業の目的は明確か？

企画課  デマンドバス
大幅値下げの課題は？

住民参画はどうなる？
どんな内容？

平成 28年度に町民ワークショップで策定された大山町未
来づくり 10年プラン（第二次総合計画）の計画期間がま
もなく終了するため、新たな計画をつくる準備を始める
もの。

どんな内容？

1 回 10 人参加を目標にした自転
車イベントを 5回実施し、参加者
の SNS 発信を含めた情報発信を
するもの。

どんな内容？

令和 6年 4月から、大山町全域で、
乗車料金を片道 100円にして実
証実験をするもの。

【問】これまでの総合計画の振り返りや深堀りな
ど、住民ワークショップで話し合う機会は。

【答】現行の計画を大きく変更する必要がないた
め、今回は住民ワークショップは開催しな
い予定である。

【問】この事業は何のためにするのか。
【答】ほかのアウトドア事業と合わせて、

新規起業者 20人、観光入り込み客
数 140万人を目標としている。

【問】予約が多くなり、本当に必要とする
人が使えなくなるのでは。

【答】実証実験で検証し、出てくる課題は
解決していきたい。

総務経済予算審査　特別委員会令和 6 年度予算
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小谷議員

議員の視点

目標にどうつなげる？
これがどのように起業や入り
込み数に結び付くのか。もっ
と真剣に事業を企画・設計し
てほしい。

農林水産課
森林保全の予算 どう使う？

観光課  
予算増額の理由は？
どんな内容？
日本遺産振興の一環として、大山
寺博労座で牛馬をトレードマーク
にしたスーパーカーを展示し、歴
史と文化を再構築するもの。

【問】森林保全のために、予算をどのよう
に使う予定か。

【答】現状は、木材の売値が安く、伐採・
搬出をする事業者に儲

もう

けが出ない状
況である。森林保全のためにも、間
伐事業者へ助成を行う。

予算額

200
万円

どんな内容？
森林保全のため年額 1000 円国民
が負担しており、森林保有者など
を支援するため、各自治体に割り
振られているもの。

【問】町の負担は 1年目だけという説明
だった。2年目も負担し、さらに増
額する理由は。

【答】そのように説明していたが、初年度
は予算 90万円で、主催者側が赤字
となった。規模も拡大するので 160
万円に増額する。

予算額

160
万円

松枯れなどの影響で山
林が荒れている。
この事業で、カラマツ
やスギなどの改植を推
進してほしい。町のリー
ダーシップに期待する。

町民の声

奥田隆夫さん
（長田）
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アウトドアショップを
観光振興にどうつなげる？

大山寺アウトドア施設の請願取り下げ 自治会など4団体請願審査

日本遺産魅力発信事業

ドリームカーフェスタ 森林環境譲与税
関連事業

中山間地域では特に、
高齢者の交通環境が厳
しくなっている。登録の
案内や乗車体験など、
PR活動はできないか。
利用者の目線に立った
改革に期待する。

町民の声

秋本廣道さん
（赤松）
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「モンベル大山キャンプサイト」　4月12日(金)オープン。全63区画のキャンプサイトがあり、炊事棟やトイレも整備
されている。また、管理サイトには売店や休憩用サイトやシャワー室がある。(問い合わせ先booking@monbell.com)

「北欧テントメーカー」　大山寺エリア観光案内所隣の空き家を活用し、アウトドア系のアパレル用品などを販売
する「マウント・リンク(仮称)」が5月にオープン予定。


